

2023年6月吉日

横川新町会体育部
部長 谷江 康一

三馬校下町会対抗ソフトボール大会の結果報告

横川新町会 3位入賞！

新緑の候、横川新町会会員、各班長及役員皆様方には益々ご健勝の事とお慶び申しあげます。対戦はトーナメント方式、成績につきましては以下の通りです。

〈1回戦〉

1回戦泉本町にしき会戦、初回より繋ぐチームバッティングで21と大量得点を重ね、鉄壁の守りで2失点。21対2で圧勝！

〈2回戦〉

2回戦久安3-1町会戦は1回戦に引き続き打線爆発！流れを渡さず完封勝利。30対0で順当に勝ち進む！

〈準決勝戦〉

準決勝は久安5中町会戦。初回に点を奪われ、流れが相手チームを持っていかれてたものの2アウト満塁とあと一步で逆転！と言うところまで迫りましたが、その一步が届かず。9対7と惜敗。

チーム一丸となりプレーする事を念頭に最後まで諦めない強い気持ちで臨んだ結果、連覇とは行きませんでしたが、3位入賞を果たすことができました。今回の大会は新型コロナウィルス感染症の制限が解かれ、少しづつ以前の生活に戻りつつあるのだと実感できるものとなりました。

無事大会を終えることができ、また選手・応援頂いた役員の方々、大会運営の皆様には深く感謝申し上げます。

本大会を通じて横川新町会の皆様の親睦を図れたこと、チーム選手や応援頂いた町会役員方々との深い絆を確認し合えたことが一番の成果だと感じています。今回、選手が親睦をはかりながら怪我無くプレーをし、入賞を果たせたのは一重に参加・応援頂いた方々ならびに町会役員、各部員皆様のご支援、協力のもと成し得た成果であり重ねて感謝申し上げます。

最後に多忙な折、本大会に参加、応援頂いた方々また各役員部員の皆様には事前準備、大会当日運営にひとかたならぬご協力を賜りました事を体育部一同心より厚くお礼を申し上げます。

